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D. SANTIAGO FRAILE MARTIN, con D.N.l. 42.961.959-Y, presidente de la 
ASOCIACION GREMIAL DEL TAXI DE VALENCIA, con domicilio para 
notificaciones en la Calle Músico Gomis, 36 46014 Valencia 

EXPONE: 

Que ante las recientes noticias aparecidas en prensa en relación con la creación del carril 
bici en la Calle Colón de nuestra ciudad, se ha originado una gran preocupación entre 
los profesionales de nuestro sector. 
Si las noticias son ciertas, el carril bici discurrirá por la parte izquierda de la calzada, 
dejando aislada la parada de taxis de dicha calle, situada frente al Corte Inglés. Con 
anterioridad ya hemos solicitado la ampliación de la misma debido a la demánda que 
existe en ese lugar y siempre se nos ha denegado por circunstancias de la ordenación del 
tráfico, circunstancias que no parecen afectar a la creación de dicho carril bici. 
Además, si se realiza el proyecto tal y como ha aparecido en prensa la parada quedaría 
prácticamente inutilizada por crearse un gran riesgo, tanto para los vehículos como para 
los peatones que traten de acceder a los taxis. En dicha parada en horas punta de salida 
de los comercios se producen situaciones en que hay varias personas abriendo 
simultáneamente puertas en los taxis, ¿¿don¿de lo harán? Por el carril bici 
obstaculizando la circulación de las mismas y creando un riesgo para ciclistas y 
usuarios? O tal vez por la derecha, invadiendo la calzada y creando un riesgo para el 
tráfico de coches en una calle de gran afluencia y que se reduce a dos carriles? 

Entendemos que ese no puede ser el proyecto del Ayuntamiento, y por ello 

SOLICITAMOS 

Que se nos remita el plan de actuación y obras y se nos permita estudiar soluciones 
alternativas, lógicamente en coordinación con Jos servicios de Transportes de ese 
Ayuntamiento. 

A la espera de que sean atendidas nuestras peticiones, que 

Asociación integrada en la Unión Asoc. de Auto Taxis de la Comunidad Valenciana y en la U.N.A.L.T. (Unión Nacional Auto Taxis) 


